
 
 
 

Protokoll der SQHA Generalversammlung vom 27.02.2011 

Thema Protokoll SQHA Generalversammlung 

Datum 27.02.2011 
Ort Landgasthof Pflug in 5504 Othmarsingen 
Zeit Beginn 11.30 Uhr 

Teilnehmende Vorstand und Mitglieder gemäß Teilnehmerliste  44 stimmberechtigte Personen 

Entschuldigt Siehe beiliegende Liste    103 Personen 

Gast Esther Schlatter, Isabel von Ziegler, Ago Di Criscio, Thommen Kasper, Beatrice 
Thommet, Daniel Scheifele und Angela Müller 

  

Traktanden siehe Einladung Mitgliederversammlung 
 
1.Begrüssung 
Markus Müller begrüsst alle anwesenden herzlich zur Generalversammlung 2011. 
Es sind 44 Stimmberechtigte Mitglieder inkl. Vorstand und 7 Gäste anwesend. 
103 Mitglieder haben sich entschuldigt unter anderem auch die SPHA, SVPS, Westerner. 
Vom Vorstand haben Krankheitshalber sich entschuldigt: Martina Wolf und Franziska Studer. 
Die Mutationen werden nicht verlesen, werden auf der Homepage veröffentlicht. 
Dem verstorbenen und langjährigen Mitglied Walter Burkhart wird ein kurzes Gedenken erwiesen. 
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Heinz Huber wird für die Tische auf der linken Seite und Hans Schmutz für die Tische auf der 
rechten Seite plus Vorstand als Stimmenzähler einstimmig gewählt. 
 
Das Protokoll wird von Christine Höltschi erstellt. 
 
 
3. Genehmigung der Reihenfolge der Traktanden 
Die Reihenfolge der Traktanden wird einstimmig genehmigt. 
 
 
4. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 28.02.2010 
Das Protokoll wurde im April Westerner 2010 und auf der Homepage veröffentlicht. 
Es gab keine Fragen dazu und wird mit Applaus einstimmig angenommen. 
 
 
5. Genehmigung des Jahresbericht 2010 des Präsidenten 
Alle  Jahresberichte aus den verschiedenen Ressorts wurden im Januar Westerner veröffentlicht. 
Es wird auf ein Vorlesen des Jahresberichts des Präsidenten verzichtet. 
MM teilt noch einige Gedanken zum Verein und Mitgliedschaft mit. 
Eine vollständige Einigkeit mit allen Verbänden rund ums Pferd werde es nie geben, da zu 
verschieden die Anliegen sind. 
Es soll Ziel im Vorstand sein, die zentralen Anliegen der Mitglieder zu vertreten. 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6. Abnahme der Jahresrechnung 2010 und des Revisoren Berichtes 
Ergänzende und erklärende Worte von MM. 
Karin Huber stellt Fehler in der Rechnung letzte Seite fest: 
Korrektur letzte Seite der Jahresrechnung: Reingewinn per 31.12.2010 anstelle 2009 und Titel 
Differenz streichen und Budget 2011 und nicht 2010. 
Simone Reiss liest den Revisoren Bericht vor.  
Die Rechnung wie auch der Revisoren Bericht werden einstimmig angenommen. 
 
 
7. Festsetzung von Beiträgen: Eintrittsgebühr, Jahresbeitrag 
Der Vorstand empfiehlt die Beiträge beizubehalten. 
Aktiv Mitglied 160.‐ 
Passiv Mitglied 140.‐ 
Familienmitglied 120.‐ 
Jugendmitglied 50.‐ 
Jugendmitglied in Familie 30.‐ 
 
Die Beiträge werden einstimmig angenommen. 
 
 
8. Budget 2011  und Annahme 
MM erläutert, dass ein Budget laut Statuten keine Bedingung ist, jedoch aus Sicht des Vorstandes 
sinnvoll ist. 
 
Es werden einige Fragen über diverse Konti gestellt, die im Verlaufe der GV zufriedenstellend 
beantwortet wurden. Weiter hat die Versammlung beschlossen, dass vom Vorstand noch 
einige Punkte im Budget 2011, korrigiert werden müssen. 
Dies betrifft das AQHA Konto 6315, das SVPS Konto sowie das AQHA / Youth Cup Konto. 
 
Das Budget wird einstimmig angenommen. 
 
 
9. Kompetenzsumme des Vorstandes 
Die Kompetenzsumme des Vorstandes von SFR. 5000.‐ wird ohne Gegenstimme angenommen. 
 
 
10. Auflösung / Rückstellung der Futurity 
Die Auflösung der Rückstellung von SFR. 1999.90, wird einstimmig angenommen. 
 
 
11. Wahl des Vorstandes und der  Rechnungsrevisoren 
Markus Müller stellt sich für weitere 2 Jahre zu Verfugung, stellt jedoch in die Runde, dass 
längerfristig ein Nachfolger gesucht werden soll. 
MM wird einstimmig für weitere 2 Jahre gewählt. 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Bisher im Vorstand und in globo einstimmig gewählt wurden: 
Tina Padovan 
Franziska Studer 
Martina Wolf  
Brigitte Vogelsanger 
 
Neu in den Vorstand und mit Applaus gewählt wurden: 
Ursi Bucher,  Jugend und Sport 
Claudia Mauthe,  Sponsoring 
Philipp Roos,  Finanzen 
Jeder stellt sich selber kurz vor und alle nehmen die Wahl an. 
 
Die Rechnungsrevisoren Simone Reiss und Rainer Schmid stellen sich weiterhin zu Verfügung und 
werden einstimmig gewählt. 
Weiter stellt sich Domenik Meyer kurz vor, und bietet Mithilfe ausserhalb des Vorstandes 
betreffend Marketing, PR und Sponsoring an. Dies wird mit Applaus verdankt. 
 
 
12. Anträge des Vorstandes: 
Antrag 1: Änderung des Futurity Reglement 
 

• Gratisstart ersatzlos streichen 
Wird mit 31 Ja zu 13 Enthaltungen angenommen. 
 

• Öffnung der Teilnahmebedingung, für alle bei der AQHA registrierten Quarter Horses 
Kurze Diskussion, wird allgemein als Gewinn betrachte, grösseres Teilnehmerfeld wie auch neue 
SQHA Mitglieder. 
Wird mit 43 Ja Stimmen und 1 Enthaltung angenommen. 
 

• Veranstaltungsmodus, nicht zwingend von zwei Richtern gerichtet 
Dieser Antrag ist hinfällig, da laut GV Protokoll vom 15. März 2008 dies bereits so beschlossen 
wurde, jedoch im Reglement nicht korrigiert wurde. 
Dies wird nachgetragen. Der Vorstand lässt sich für diesen Fehler entschuldigen. 
Simone Reiss fügt hinzu, dass es aus Richter‐ wie auch aus Teilnehmersicht angenehmer ist wenn 
zwei Richter die Futurity richten, da es um viel Geld gehe. Wenn immer möglich versuchen zwei 
Richter zu engagieren. 
 
Antrag 2: Änderung Zuchtreglement 
 
Eine Rege Diskussion über die verschiedenen Gentests entsteht: 
Soll der Test über den Verband oder Besitzer durchgeführt werden? 
Welche Tests werden verlangt? 
Beschluss: Wir haben das Vertrauen in unsere Mitglieder und akzeptieren bereits durchgeführte 
und nachgewiesene Gentests. Wie, wann und wo welche Tests gemacht werden ist der Vorstand 
bemächtigt zu entscheiden. Dies ist auch etwas abhängig von den Anforderungen des Bundes. 
Wird mit 41 Ja Stimmen und 3 Enthaltungen angenommen. 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13. Anträge der Mitglieder 
Es sind keine Anträge Seitens der Mitglieder eingegangen 
 
 
14. Jahresprogramm 2011  
MM gibt zu wissen, dass Termine nicht mehr verschoben werden können. 
Karin Huber bringt ein, dass Ausländische Turniere nicht in den Jahreskalender der SQHA gehören. 
Auf der Homepage sind die Daten aufgeteilt in Nationale und Internationale Anlässe. 
Das Horsemanship Camp wurde von der AQHA auf das Ausweichdatum vom 04. bis 07. August 
2011 bestätigt. 
Zusätzlich kommt eine All Novice Show in Mariastein bei Susi Weiss und Ursi Bucher Gabele dazu. 
Das EM Datum in Kreuth ist falsch. Das richtige Datum ist der 12.‐20. August 2011. 
 
 
15. Verschiedenes 
MM dankt Vreni Schmid für die tolle Organisation der ersten 5 HMS Camps in Frauenfeld und 
übergibt ihr einen Blumenstrauss und eine Flasche SQHA Wein. 
Brigitte Vogelsanger übernimmt diese Aufgabe, herzlichen Dank. 
 
Es wird die Frage gestellt wie es mit den Bundesgeldern aussieht. 
MM erklärt, dass sehr viele und immer neue Bedingungen vom Bundesamt für Landwirtschaft 
gestellt werden. Diese alle zu erfüllen braucht Zeit. MM und Fritz Herren von der SPHA sind 
ständig am Bearbeiten und zusammenstellen dieser Bedingungen, in der Hoffnung gelegentlich 
wieder in den Genuss von Bundesgeldern zu gelangen. 
 
Madeleine Häberlin tritt vom Vorstand zurück. MM Dankt ihr für ihre Arbeit und übergibt ihr einen 
Blumenstrauss, SQHA Plakette und einen Restaurant Gutschein. 
MH steht für Fragen und Anliegen den Mitgliedern weiterhin zu Verfügung. 
 
Mitgliederanliegen: 
 
Frage wo die Resultate der Zuchtschauen nachzusehen sind wie auch die Einträge ins Zuchtbuch. 
Die Resultate findet man bereits auf der Homepage das Zuchtbuch wird sobald wie möglich 
veröffentlicht. 
 
 
 
 
Um 13.20 Uhr schliesst Markus Müller die Generalversammlung und lädt alle Anwesenden zum 
Essen und den anschliessenden Ehrungen ein. 
 
 
 
 
Fürs Protokoll 
Christine Höltschi, 27.02.2011 


